

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Rekord1 Franz Müllner startet 244-Tonnen-Rekordversuch

Morgen will Muskelmann Riesenrad drehen

Der stärkste Mann der Welt will 244 Tonnen in Bewegung setzen und dabei Rekorde brechen.

Wien. Jetzt dreht er am Rad. Muskelmann Franz Müllner (43) ist der stärkste Mann der Welt. Der Salzburger zog zuletzt einen 13 Tonnen schweren Panzer mit seinen bloßen Händen. Im Jahr 2011 hat der Familienvater sogar einen fliegenden Helikopter Richtung Boden gezogen.

Seit einem Jahr hat der 43-Jährige ein neues Ziel: Er will das Wiener Riesenrad drehen – nur mit seiner Körperkraft. Am Sonntag um 14.30 Uhr versucht Müllner damit zum 14. Mal, einen Guinness World Record zu knacken. „Dieser Versuch ist für mich, wie ein Olympiasieg von Hermann Maier“, sagt der Extremsportler.

Ein halbes Jahr hat er dafür im Prater trainiert. Alle zwei Wochen stellte sich der Muskelmann unter eine der roten Gondeln und drückte



Stärkster Mann der Welt: Franz Müllner will das Riesenrad bewegen.

sie aufwärts, so dass sich das insgesamt 244 Tonnen schwere Rad drehte.

Er will mindestens zwei Gondeln durchschieben

„In den Proben hat es schon geklappt, aber ob es im entscheidenden Moment funktioniert, ist ungewiss“, so Müllner. Das Problem: Gegenwind kann dem Ex-Soldaten einen Strich durch sei-

nen Rekordversuch machen. Doch die Wetterexperten der Zentralanstalt für Meteorologie und Geodynamik beruhigen: „Es wird wolkgig, aber nicht windig.“

Um den Rekord zu knacken, muss Müllner das Rad eigentlich nur in Gang bekommen. „Aber für meine Zuschauer will ich schon mindestens zwei, drei Gondeln durchschieben.“ (abs)